

«Ein Stück Lebensqualität kehrt zurück»

Was für ein Start in den Frühling, liebe Leserinnen und Leser, den haben wir uns wohl alle ganz anders vorgestellt. Das Coronavirus stellt(e) vieles auf den Kopf, Unsicherheiten und Ängste waren spürbar und der Alltag verlief plötzlich ganz anders. So auch bei uns im Tageszentrum des Zentrums Schlossmatt Region Burgdorf (ZSB). Für ungewisse Zeit mussten wir uns schweren Herzens von unseren Gästen verabschieden. Das Gefühl, die Tagesgäste und betreuenden Angehörigen auf eine Art und Weise im Stich zu lassen, war nicht einfach auszuhalten. Die Bewältigung der Betreuungsaufgabe, die ja trotz Corona zu Hause weitergeleistet werden musste, ist bewundernswert.

Das Tageszentrum des ZSB wurde in den letzten drei Monaten ebenfalls mit neuen und ungewohnten Aufga-



Am 13. Juli 2020 öffnet das Tageszentrum des Zentrums Schlossmatt wieder die Türen.

ben konfrontiert. Das Team arbeitete auf den Pflegeabteilungen weiter und war für die Betreuung zuständig – eine wichtige Aufgabe während

des Besuchsstopps. Viele wunderbare Begegnungen durften wir gestalten: beim Briefeschreiben helfen, telefonieren, Fotos verschicken, skypen – alles,

um die Brücke zu den Liebsten zu erhalten. Aber auch spazieren, trösten, zuhören, Krisen auffangen und aushalten und einfach «da sein» waren wichtige Begleiter in dieser schwierigen Zeit.

Am 13. Juli 2020 öffnen wir unsere Türen wieder

Die Themen Einsamkeit und Isolation sind durch den COVID-19-Lockdown sehr präsent geworden. Soziale Kontakte und Gemeinschaft haben einen hohen Stellenwert bekommen, hat uns diese Zeit doch verdeutlicht, wie wichtig das soziale Leben für unsere Lebensqualität ist.

Durch unser Angebot im Tageszentrum können genau diese Kontakte wieder entstehen. Hier kann ein Austausch stattfinden, der Tag bekommt einen Sinn und eine Tagesstruktur. Auch in

der Nacht sind wir auf Wunsch für Sie da – das mit unserem Übernachtungsangebot auf einer Pflegeabteilung. In der Zeit bei uns können Sie selbst oder Ihre Angehörigen wieder auftanken – ein wichtiger Punkt, wenn das Alleinsein überwiegt oder die wichtige und anspruchsvolle Aufgabe der Betreuung zu Hause geleistet wird. In unserem Tageszentrum ist jederzeit ein unverbindlicher Probetag möglich (15 Franken inkl. Mittagessen und Zwischenverpflegung). Wir freuen uns, Sie ab dem 13. Juli 2020 (wieder) bei uns begrüßen zu dürfen und Ihnen mit unserem Angebot ein Stück Gemeinschaft und Lebensqualität zu ermöglichen. *Text und Bild: zvg*

Kontakt: Medea Kaufmann, Leiterin Tageszentrum, Tel. 034 421 91 28. Weitere Informationen: www.zsburgdorf.ch/tageszentrum.html.